

**Declaración de los Parlamentarios Europeos y Latinoamericanos de Partidos de Centro, Humanistas y Populares en EUROLAT sobre la situación en Cuba.**

En el marco de la 5ª. Sesión Plenaria Ordinaria de la Asamblea Parlamentaria EUROLAT, en Montevideo el 17 de Mayo de 2011, Parlamentarios Europeos y Latinoamericanos de Partidos de Centro, Humanistas y Populares expresan:

-Solidaridad con los demócratas Cubanos que luchan dentro y fuera de la isla por la Libertad y el respeto de los Derechos Humanos en la republica de Cuba.

-Apoyamos la legítima aspiración del pueblo de Cuba para que en su país se inicie de inmediato un proceso de transición política y democrática que respete plenamente la soberanía del pueblo de Cuba.

-Apoyo a los reclamos de libertad de prensa, libre acción de partidos políticos en pluralismo, elecciones libres y condiciones equitativas para partidos y candidatos, y vigencia plena de los DDHH enunciados en la Declaración Universal de los DDHH y el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.

-Solidaridad con los reclamos de liberación de los presos políticos sin condicionamientos, y autorización de volver al territorio de Cuba de los deportados por motivos políticos.

Montevideo, 17 de Mayo de 2011